

“シャキッ”と新聞

今月の“シャキッ”とする週間
2/17(月)～2/21(金)

第81号

2014. 2. 18
西中PTA執行部発行
責任者 高橋 敦志

立春を過ぎたとは言え、毎日寒くて春を実感出来るのはまだまだ先のようにですが、学校に来ると春に向かって頑張っている子どもたちの姿にいつも元気をもらいます。

3年生は受験シーズンに入り、どこのご家庭でも緊張した毎日を過ごされていることと思います。1年生はトライやる・ウィークに向けて、2年生は修学旅行に向けてと、みんなそれぞれの春に向かって準備を進めているようです。

今年度のPTA活動も、皆様のご協力のおかげで、大きなイベントをすべて終了することが出来ました。ありがとうございました。また来年度に向けて、気持ちを新たに準備を進めたいと思います。

子どもたちの中学校生活がより良いものになりますようにと願い、日々活発に取り組んでいるPTA活動です。これから始まる来年度の委員選出の際には、ぜひ皆様の立候補をよろしくお願いいたします。

西中学校を巣立っていく3年生へ！！

今月の“シャキッ”とする週間は、3年生の子どもたちにとっては最後の“シャキッ”とする週間になります。

先日、3年生の先生から「西中生になる」という言葉のお話を伺いました。小学校6年生の子どもに言う「もうすぐ西中生になるんだね・・・」という言葉とは少し意味が違うようで、どちらかと言うと、自分の通う学校に誇りを持って使う言葉で、子どもたちは「自分たちは西中生になれたかなあ・・・？」と言うように使うようです。1年生の頃は、大きくて重たい鞆をフラフラになりながらうつむいて登校していた子どもたちが、3年の時を経て、同じ鞆を持ち堂々と胸を張って歩いていきます。時には駆け抜けたら・・・卒業しても西中学校の生徒であった事を誇りに、胸を張って大きな声で挨拶してほしいと思います。

今月の“シャキッ”とする週間は金曜日までです。後少しですがみんなで応援よろしくお願いいたします。

ちょっとブレイクタイム ☕

♪白い光の中に 山並みは萌えて はるかな空の果てまでも 君は飛び立つ・・・♪この間音楽室から聞こえてきた歌です。柔らかい旋律でなんとなく涙ぐんでしまうこの歌は、今から23年前埼玉県の中学校で作られた歌だそうです。荒れていた学校を『歌声の響く学校』にすることを目指して3年目の春、「卒業する生徒たちのために、何か記念になるような、世界にひとつしかないものを残したい」との思いから出来上がった「旅立ちの時」ですが、作詞は校長先生で作曲は音楽の先生だそうです。最初はたった一度きり、3年生を送る会で先生たちから卒業生に向けて歌うサプライズ曲だったそうですが、その翌年からは生徒たちが歌うようになり、その後は全国の学校で歌われるようになりました。現在では私たち保護者が子どもの頃に卒業式で歌った『上げば尊し』『巣立ちの歌』『贈る言葉』などに代わる卒業式の定番ソングになっています。

家庭教育講演会

報告が遅くなりましたが、昨年12月17日(火)、NIT情報技術推進ネットワーク 代表 篠原 嘉一 先生による、講演会を開催しました。子どもたちにもわかるように、スマホでのLINEの使用方法を、「今彼と元彼とそのまた元彼と・・・」というように面白おかしくお話しされました。後ろで聞いていた保護者は、少し青くなるお話だったのですが・・・。

1階職員室前に「教育講演会を受けて」と題し、内容をまとめたものが学校より張り出されています。また、来校の際にでもご覧ください。



地区委員選出について

来年度の地区委員選出に向けて、現1・2年生の保護者の皆様に、地区委員選出「申請書」を配布しております。「申請書」は全員提出となっております。まだ手元に届いていないご家庭は、お子さんに一度ご確認ください。

また、未提出・記入漏れ等で地区委員より連絡させていただくことがありますので、その際にはご協力よろしくをお願いいたします。

会長のひとりごと

”サクラ咲ケ” by嵐

三学期も半分が過ぎ、今年度も緊張の溢れる季節がやってきました。西中の3年生も自身の未来のために日々努力、自分を信じて頑張っていることでしょう。先生方も年度末に向けて、また西中のすべての子どもたちの未来のためにご尽力頂いていることに感謝します。

話しは変わりますがこの季節、三学期が終わる頃(卒業シーズン)になると、歌謡界ではこの季節を感じさせる歌、応援歌的な歌がたくさんリリースされています。私が中高生くらいの時を思い返せば、おニャン子クラブの「じゃあね」、菊池桃子さんの「卒業GRADUATION」、斉藤由貴さんの「卒業」など・・・今の子どもたちにしたらまったくわからない曲かもしれません。保護者の方はご存知ですよね? 「♪制服の胸のボタンを〜♪」なんて意味、子どもたちにはわからないでしょうね・・・。

最近、私のお気に入りの歌手、グループがあります。我が子どもの影響もあるのかもしれませんが、ジャニーズの人気グループ「嵐」です。「嵐」の数ある楽曲の中でも、今の西中生にぴったりの曲があります。3年生に対しても、2年生、1年生、に対しても、更には先生方にも当てはまるのではないかと思います。その曲とは「サクラ咲ケ」!! 私の大好きな曲でもあります。

「サクラ咲ケ」の最後のフレーズを西中学校の皆さんに贈りたいと思います。

「サクラ咲ケ 僕の胸のなかに 芽生えた 名もなき夢たち 振り向くな 後ろには明日(あす)はないから 前へ前へ」

明日を信じ、自分を信じ、夢を叶えるため、今の一瞬を大切に! 頑張れ、西中生!

(高橋敦志)

3月の“シャキッ”とする週間は、3/17(月)～3/20(木)です。

朝のあいさつ運動は8:10頃～8:30頃まで正門付近で行います。3年生が卒業して1・2年生だけのあいさつ運動です。子どもたちがさみしくないように応援しましょうね!